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2 Anwesend 
 
    FS 01 Rechts- und Wirtschaftswissenschaften: Tobias Tiebes, Simge Karaduman 
    FS 02 Gesellschafts- und Geschichtswissenschaften: 
    FS 03 Humanwissenschaften:  
        FS Pädagogik: 
        FS Psych/CogSci: 
        FS LaG: 
        FS Sport: Lasse Malpricht 
    FS 04 Mathe: Annika Wolf, Kate Friedrich 
    FS 05 Physik: Emily Burbach 
    FS 07 Chemie: 
    FS 10 Biologie: 
    FS 11  Material- und Geowissenschaften: 
        FS MaWi: 
        FS Geo: Martin Schäfer, Janina Schäfer 
    FS 13 Bau- und Umweltingenieurwissenschaften: 
    FS 15 Architektur: Samantha Odrasil 
    FS 16 Maschinenbau: Melanie Urallar 
    FS 18 Elektrotechnik: 
        FS ETiT: Niklas Vogel 
        FS iST: Moritz Jordan 
    FS 20 Informatik: Robert Jakobi, Daniel Simon, Jennifer Nicola 
    FS CE: Tim Unverzagt 
    FS LaB: 
    FS MEC: Lennart Fedler 
    Beratend AStA: Tobias Huber 
    Beratend Senat: 
    Gäste: 
 
 

3 Genehmigung von Protokollen 
 

• März-FSK 2019 (Biologie): Protokoll nicht vorhanden. Niemand anwesend. Offen → immer noch nicht 
vorhanden 

• Mai-FSK 2019 (FS04 Mathe): angenommen, bitte hochladen → Offen → noch nicht hochgeladen  
o → ist hochgeladen 

• Juni-FSK 2019 (FS2): Protokoll nicht vorhanden, Sebastian FB2 kümmert sich, bis zur nächsten FSK 
rumschicken. Keiner von FS2 anwesend. Offen → immer noch nicht vorhanden 

• Februar-FSK 2020 (FB 15): Ist in Arbeit? Keiner da. Offen -> immer noch nicht vorhanden 
• Juni-FSK 2020 (AStA): Protokoll? Dominic fragt bei Tobias Huber nach. Offen → immer noch nicht 

vorhanden 
• August-FSK 2020 (FS03): Protokoll ist hochgeladen 
• September-FSK 2020 (FS04 Mathe): Protokoll existiert wohl noch nicht 
• Sonder-FSK Januar 2021 (FS 1):Wurde noch nicht rumgeschickt, ist noch in Arbeit -> immer noch nicht 

vorhanden → wird noch mal nachgefragt 
• März-FSK 2021 (FS18): Protokoll ist hochgeladen 
• April-FSK 2021 (Informatik): Wird hochgeladen, wurde bereits angenommen 

o Moritz wird das hochladen 
• Mai-FSK 2021 (LaB): Protokoll ist hochgeladen 
• Juni-FSK 2021 (CE): Protokoll ist hochgeladen 
• August-FSK 2021 (FS01): angenommen, wird hochgeladen 
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o Moritz wird das hochladen 
• Dezember-FSK 2021 (FS07): wurde rumgeschickt, angenommen, noch nicht hochgeladen 

o Moritz wird das hochladen 
• Januar-FSK 2022 (FS15): wurde noch nicht rumgeschickt 

o Wird nächste Woche rumgeschickt 
• Februar-FSK 2022 (FS16): wurde rumgeschickt 

o 11 Stimmen dafür, 2 Enthaltungen 
o Das Protokoll ist angenommen 
o FS16 wird es hochladen 

 
Wir schreiben für alle alten fehlenden Protokollen nochmal eine E-Mail an die jeweilige Fachschaft, ob es die 
Protokolle noch gibt. 
 
 

4 Wichtiges aus den Fachschaften 
 
FS 18 Elektrotechnik: 

• FS ETiT: Der Studiendekan hat angekündigt, dass es keine Vorgaben zu digitalen Alternativen/Inhalten 
zum Sommersemester geben wird. 

o In den anderen Fachbereichen scheint es genauso zu sein. 
 

 

5 Wichtiges aus den Gremien 
 
Senat: scheinbar niemand da oder nichts zu berichten 
 
AStA: Menschen, die gegen Proctorio Prüfungen rechtlich Beschwerde einreichen möchten, können sich beim 
AStA melden 
 
 
 

6 Finanzanträge 
 
FS 16: Offene Fachschaftssitzung im April als Werbung für die Fachschaft. Kosten: 200€ 

• Die Offene Sitzung ist vor allem für die Neuwerbung von Mitgliedern gedacht. 

• Das Geld soll z.B. in Verpflegung investiert werden. 

• Abstimmung: 
o 11 Stimmen Ja, 3 Stimmen Nein, 2 Stimmen Enthaltung 

• Der Antrag wird angenommen. 
 
FS 04: Fachschaftsseminar vom Januar 2022. Kosten: 480€ 

• Im Januar durchgeführte Strategietage.  

• Der Antrag wurde schon vor einiger Zeit gestellt, allerdings noch nicht auf einer FSK besprochen. 

• Der AStA findet es generell besser, wenn die Anträge vor den Veranstaltungen eingehen und nicht 
nachträglich. 

• Abstimmung:  
o 13 Stimmen Ja, 0 Stimmen Nein, 3 Stimmen Enthaltung 

• Der Antrag wird angenommen 
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7 TOPs 
 
 

7.1 Tagesgeldsätze für Verpflegung erhöhen im Sinne der Nachhaltigkeit 
 
Die FS1 hatte angeregt, die Tagesgeldsätze für Verpflegung anzupassen, um nachhaltig einkaufen gehen zu 
können.  
Aus der Mathe-FS kommt dazu die Bemerkung, dass bei ihrer letzten Strategietagung die alten Tagesgeldsätze 
ausgereicht haben. Als möglicher Grund wird dabei genannt, dass viele Mitglieder:innen Veganer:innen sind.  
Die FS 20, FS Sport sowie die FS iST würden einer Erhöhung allgemein zustimmen, auch wenn nicht generell ein 
spezifisches Problem gesehen wird. 
Generell ist die Stimmung auf der Sitzung positiv gegenüber einer Erhöhung der Tagesgeldsätze. 
 
Ein Antrag um die Tagesgeldsätze muss durch das StuPa. Bis eine mögliche Erhöhung stattgefunden hat kann 
die FSK aber auch erst mal Anträgen mit einem höheren Tagesgeldsatz zustimmen. 
Auf der Sitzung wird darüber abgestimmt, ob die FSK einen Antrag auf Erhöhung des Tagesgeldsatz beim StuPa 
eingereicht werden soll. Ergebnis: 14 Stimmen Ja, 1 Stimme Nein, 2 Stimmen Enthaltung 
 
Es wird jemand benötigt der den Antrag ausformuliert. Tobias aus der FS1 wird das machen. Der Festgelegte 
Preis sollte dabei begründbar sein. Entscheidungsgrundlage können dabei Sätze des BAföG oder Hartz IV sein. 
Zusätzlich sollte überlegt werden, ob der nachhaltige Nutzen des Geldes dann auch nachgewiesen werden 
muss. 
 
 

7.2 Ukraine 
 
Das Studierendenwerk hat alle möglichen Gremien zusammengerufen, um über mögliche Hilfen für die 
Ukraine und Geflüchtete zu sprechen. Dabei kooperiert das Studierendenwerk mit der Uni sowie der 
Ausländerbehörde. Eine Forderung des AStA war dabei, die Aufnahme für geflüchtete Ukrainer:innen zu 
verbessern. Vom AStA der h_da kam der Vorschlag eine Blutspendenaktion mit dem DRK durchzuführen. 
Janina aus der FS 11 fragt dafür beim Fachbereich an, ob sie eine Blutspendenaktion an der Uni unterstützen 
würden. Wichtig wäre dafür vor allem Räume für eine Blutspende bereitstellen zu können und diese Aktion 
großflächig zu bewerben. 
 
Der AStA steht zusätzlich mit dem Stadt Schüler:innen Rat in Verbindung. 
 

7.3 Sonstiges 
 
Der FB Mathe hat finanzielle Knappheiten was zu Einschränkungen in den Serviceveranstaltungen führen kann. 
Es können unter Umständen weniger Tutor:innen eingestellt werden. Damit das Angebot dennoch möglichst 
umfangreich und hilfreich bleibt, erbittet der Fachbereich Mathe um Meinungen, was in den Übungen 
besonders wichtig ist, damit eine Prioritätenliste angelegt werden kann. Rückmeldungen dazu bitte an die 
Fachschaft Mathe über die E-Mail: fachschaft@mathebau.de 
 
Hintergrund dieser finanziellen Knappheit ist die Erhöhung der Vergütung von Studentischen Hilfskräften. Da 
der Vergütungssatz in Zukunft noch weiter angehoben werden soll, kann es zu weiteren Schwierigkeiten 
kommen. Um das Problem anzugehen könnte wohl Geld direkt aus den LENA (QSL) Mitteln an den Fachbereich 
verteilt werden. 
 
 
Zum Ende der Sitzung wurde noch ein Stimmungsbild bezüglich Sitzungen in Präsenz gemacht. Es wurde 
festgehalten, dass die Veranstaltende Fachschaft immer noch entscheiden kann, wie sie die FSK ausrichtet. 

mailto:fachschaft@mathebau.de
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Stimmungsbild: 1 Stimme Online, 13 Stimmen Präsenz+Hybrid,  3 Stimmen Egal 
 
 

8  Themen für die nächste Sitzung 
 
Tagesgeldsätze 
 

9 Kommende Sitzungen (min. 2 nächste Termine) 
 

• April FSK: FS 20 Informatik, 21.April 2022 (vorläufig, siehe kommende Einladungs-E-Mail) 

• Mai FSK: FS CE 

• Juni FSK: AStA 
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